



Missillac

en bref

Solidarité : Missillac vous accompagne

Semaine Bleue, « Histoires de vies contées », mobilité et sensibilisation.

Pour chacun de vous : la ville s'engage.



Votre
quotidien



L'actualité des aménagements
et travaux

À
Missillac



Rentrée 2023 :
C'est reparti pour une année

À
découvrir



Ouverture de la saison
culturelle et sportive

Sommaire

Votre quotidien Page 03

Solidarité Pages 04 à 05

À Missillac Pages 06 à 07

À découvrir Page 08

INFORMATIONS PRATIQUES

Mairie de Missillac
06, rue de la Fontaine Saint-Jean - 44780 MISSILLAC
Tél. 02 40 88 31 09 • Fax. 02 40 19 32 02
Courriel : mairie@missillac.fr • Site internet : www.missillac.fr
Page Facebook : facebook.com/VilledMissillac

LES SERVICES ADMINISTRATIFS DE LA MAIRIE VOUS ACCUEILLEN

Le lundi et le vendredi de 08h30 à 12h00 et permanence téléphonique de 13h30 à 16h30 • Le mardi, le mercredi et le jeudi de 08h30 à 12h00 et de 13h30 à 16h30 • Le samedi de 09h00 à 12h00.
Le service urbanisme est ouvert tous les matins du lundi au vendredi, exclusivement sur rendez-vous.

MAGAZINE MUNICIPAL – HIVER 2023

Le prochain magazine municipal paraîtra fin novembre. Les demandes de publications peuvent être transmises, jusqu'au vendredi 20 octobre 2023 par courriel : webmaster@missillac.fr

PUBLICATION

Directeur de la publication : Jean-Louis MOGAN, Maire.

Rédactrice en cheffe : Audrey CHATAL.

Tirage : 2 800 exemplaires.

Crédits photos :

Typhaine GUIHO, Mairie de Missillac, Communauté de Communes du Pays de Pontchâteau – Saint-Gildas-Des-Bois, Pixabay, Stocklib, Freepik, Adobe Stock et Fotolia.

IMPRESSION

Mairie de Missillac
06, rue de la Fontaine Saint-Jean - 44780 MISSILLAC

DISTRIBUTION

Association PACTES
09 Bis Grande Rue - 44160 PONTCHÂTEAU

Édito

" Chères Missillacaises,
Chers Missillacais,



L'été a débuté avec l'inauguration de notre nouvelle Halle de marché, le samedi 01^{er} juillet 2023. L'occasion de présenter aussi la sculpture et les aménagements du parvis de la Mairie. Depuis de nombreuses années, Missillac accueille son marché hebdomadaire le mercredi matin. Auparavant, les habitués se donnaient rendez-vous sur la place de l'Église, près de « La Fontaine ». Depuis le mercredi 05 juillet, le marché se déroule sous la Halle. En plus de cela, un marché de producteurs y a pris place, chaque vendredi de 17h00 à 20h00, durant la période estivale. Cette formule, qui a séduit la population et trouvé son public, se prolonge jusqu'en fin d'année. Cette Halle a également pour vocation de dynamiser le cœur de notre ville. Des animations peuvent y être proposées pour en faire un lieu vivant et convivial. Manifestations culturelles en tous genres, braderies ou bien encore expositions artistiques pourront s'y dérouler. Vous avez un projet ? Rapprochez-vous des services municipaux pour prendre connaissance des modalités d'occupation et étudier sa faisabilité.

En ce début d'automne, les projets avancent. Les aménagements, notamment de sécurité routière, se multiplient. La fibre optique continue son déploiement et l'extension du restaurant scolaire sera bientôt terminée. Cette nouvelle saison débute avec un beau projet de solidarité. La ville a répondu favorablement à la demande de soutien du collectif « Greffes + ». Un collectif qui rassemble de multiples associations fédérant leurs réseaux pour sensibiliser la population au don d'organes. Une cérémonie officielle de labellisation sera organisée le samedi 21 octobre prochain. Comme chaque année, la « Semaine Bleue » se prépare et proposera, dans les prochains jours, des animations à nos seniors. Vous pouvez vous informer sur ces actualités, dans ce numéro.

Côté jeunesse, la rentrée s'est parfaitement déroulée. Après des vacances animées au Centre de Loisirs, les projets des établissements scolaires vont se poursuivre. Ceux du Conseil Municipal des Enfants aussi. Vous pouvez retrouver les détails, en pages 06 et 07.

Le prochain magazine paraîtra fin novembre et vous présentera les festivités de fin d'année. Je vous invite à réserver, dès maintenant, votre samedi 16 décembre pour assister à la deuxième édition du conte pyrotechnique de Noël... Mais, avant vous pouvez découvrir, en dernière page de cette brève, l'ouverture de saison préparée par l'Office Culturel. La programmation complète est consultable sur www.missillac.fr.

En attendant de vous retrouver, je vous laisse prendre connaissance des informations de notre territoire à travers les pages qui suivent.

Bien à vous,

Jean-Louis MOGAN

Maire de Missillac et Président de la Communauté de Communes du Pays de Pontchâteau – Saint-Gildas-Des-Bois.

Des déplacements sécurisés

LES AMÉNAGEMENTS « LA HOUSSAIS-PERNO-BIOU » S'ACHÈVENT

Le chantier a débuté le lundi 05 juin 2023. Les travaux s'achèveront courant novembre. Deux kilomètres de routes ont bénéficié d'une sécurisation comprenant la création d'un chaussidou, la sécurisation des cheminements piétons, la matérialisation des pistes cyclables, des aménagements routiers pour réduire la vitesse et la mise en place d'un enrobé sur la totalité de la portion. L'objectif est d'améliorer la sécurité des déplacements en apaisant la circulation, en favorisant le partage de la route et en incitant aux mobilités propres. Les demandes de subventions, pour ce projet d'un montant de 700 000 euros TTC, sont toujours en cours d'instruction auprès des partenaires.



L'AIRE DE COVOITURAGE DE L'ANGLE-BERTHO EST OUVERTE

Le Département de Loire-Atlantique aménage, entretient et sécurise un réseau de 4 300 kms de routes départementales. Afin de diminuer la place de la voiture individuelle dans les déplacements du quotidien, 264 aires de covoiturage, réparties sur tout le territoire, sont ainsi mises à disposition des usagers. À Missillac, une nouvelle aire est accessible à l'Angle-Bertho. Neuf places ont été créées, à proximité immédiate d'une ligne régulière de transport en commun. Le Département a financé les travaux d'un montant de 25 000 euros TTC. La commune se charge désormais de l'entretien des aménagements.



Bon à savoir

LES « ZONES DE RENCONTRE » : PRIORITÉ AUX PIÉTONS

La signalisation implantée aux abords de la Halle de marché prévient des 20kms/heure à respecter. Ces aménagements de chaussée donnent la priorité aux piétons. Cela contribue à la sécurisation de vos déplacements doux et au partage de la route. Des portions règlementées de ce type pourront être développées à l'avenir sur d'autres secteurs de la commune.

Réseaux : Entretien en cours !

Afin d'améliorer la qualité de la distribution électrique, ENEDIS, réalise régulièrement des travaux sur les réseaux qui alimentent la commune. Une campagne d'élagage est actuellement en cours. Elle se poursuit jusqu'au premier semestre 2024. L'entreprise SERPE, missionnée par ENEDIS, pourra prendre contact avec vous en cas de besoin.

Gaz naturel : comment choisir ?

Territoire d'Énergie de Loire-Atlantique publie un guide destiné à vous guider dans le choix de votre offre de fourniture de gaz naturel. Consultez-le sur : www.missillac.fr



L'info en plus

Ça bouge au Centre Technique Municipal !

Après le départ en retraite de Jean-Hubert MARTIN, au printemps dernier, c'est Marylène THOMAS qui est devenue Responsable du Centre Technique Municipal. Depuis le mois de juin, Marylène coordonne les missions des équipes techniques qui assurent l'entretien quotidien de la commune : bâtiments, voirie et espaces verts.

La Municipalité souhaite une bonne retraite à Jean-Hubert et la bienvenue à Marylène.



Marylène THOMAS

Fibre optique : le déploiement continue

Missillac bénéficie actuellement de travaux d'aménagement numérique. Une grande partie de la commune devrait être prochainement éligible. Le déploiement étant progressif, rendez-vous sur www.numerique.loire-atlantique.fr pour connaître l'état d'avancement selon votre secteur d'habitation. Vous êtes déjà raccordable ? N'hésitez pas à comparer les offres des opérateurs proposant cette technologie, puis à vous adresser au fournisseur d'accès internet que vous aurez sélectionné. Vous êtes en phase de construction de votre maison et souhaitez préparer votre raccordement ? Renseignez-vous sur www.missillac.fr rubrique « Opérateurs et Réseaux ».

La Semaine Bleue

Un autre regard sur le vieillissement

SEMAINE NATIONALE DES RETRAITÉS & PERSONNES ÂGÉES

la Semaine Bleue

Du 02 au 08 oct. 2023
à l'Espace La Garenne - Missillac

Entrée libre & gratuite



Mercredi 04 octobre
à 14h30
Film « Donne-moi des ailes », de Nicolas VANNIER

Judi 05 octobre
à 14h30
Spectacle imitations & chansons « Au carrefour des chansons » de Philippe LEGAL

Vendredi 06 octobre
à 10h30
Intervention d'un notaire : Préparation & formalités en matière de succession (testament, donation...)

à 14h30
Intervention de la Gendarmerie Nationale (prévention contre les cambriolages...)

Samedi 07 octobre
à 15h00
Spectacle « Femmes, Sœurs et Merveilles », par la conteuse Anne TESSIER du projet « Histoires de Vies Contées sur notre territoire ». Organisé par le réseau des bibliothèques intercommunales et soutenu par la Bibliothèque Départementale de la Loire-Atlantique

RENSEIGNEMENTS :
Mairie de Missillac - Service CCAS
02 40 88 31 09 - ccas@missillac.fr



Histoires de vies contées

Ce spectacle est un tissage de contes merveilleux jaillis d'histoires de vies, collectées à Missillac et à Saint-Gildas-Des-Bois, dans trois maisons de retraite : Saint-Charles, la Sainte-Famille et Michelle GUILLAUME. Ce projet artistique, au long court, a pu être mené par la bibliothèque intercommunale de Missillac, en partenariat avec la conteuse Anne TESSIER, et grâce au soutien de la Bibliothèque Départementale de Loire-Atlantique.

2 représentations programmées :

- Samedi 07 octobre, 15h00
à l'Espace La Garenne, Missillac
Entrée libre et gratuite / tout public / À partir de 08 ans.
- Vendredi 13 octobre, 19h00
à la bibliothèque, Saint-Gildas-Des-Bois
Gratuit mais sur réservation / tout public / À partir de 08 ans.
☎ 02 40 19 32 31 • ✉ bibliomissillac@cc-paysdepontchateau.fr



Du sport adapté

Pour la troisième année consécutive, et avec une trentaine d'inscrits, les adhérents du cours d'éducation physique adaptée renouvellent leur partenariat avec la Maison Saint-Charles et l'association « Siel Bleu ». Des ateliers sont ainsi proposés aux personnes âgées de 65 ans et plus. Depuis le 12 septembre, les séances ont lieu tous les mardis de 09h30 à 10h30 puis de 10h45 à 11h45 à la Maison Saint-Charles. Les adhérents remercient : « la Maison Saint-Charles pour le prêt de la salle d'animation qui contribue à la convivialité et aux échanges avec les résidents, le tout dans la bonne humeur. Le mardi 18 juillet, nous nous sommes réunis pour clore la saison avec le départ de Bastien, notre intervenant « Siel Bleu » de l'an passé, parti reprendre ses études supérieures et à qui nous souhaitons une bonne continuation. »



Le lien conducteur

Devenez conducteur solidaire !

Le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) souhaite mettre en place sur Missillac « la mobilité solidaire » en rejoignant l'association « Le lien conducteur ». La Municipalité recherche donc des conducteurs Missillacais bénévoles. Afin de lutter contre l'isolement, venez aider les personnes ne pouvant plus assumer seules leurs déplacements pour les nécessités de la vie courante : courses alimentaires, rendez-vous médicaux, démarches administratives ... Préinscrivez-vous auprès du CCAS et prenez connaissance de ce beau projet au : ☎ 02 40 88 31 09 ou ✉ ccas@missillac.fr



Don d'organes : la ville s'engage

POUR SENSIBILISER LA POPULATION

Missillac s'engage pour sensibiliser le grand public au don d'organes. Le samedi 21 octobre 2023, la ville sera labellisée officiellement « Ville Ambassadrice du don d'organes. » Ainsi, des panneaux de sensibilisation sont implantés aux entrées de ville. Un « arbre de vie » sera également planté au Parc-en-Ciel.

POUR SOUTENIR LES ASSOCIATIONS

C'est pour soutenir le collectif « Greffes + » que la Municipalité a choisi de s'impliquer dans cette démarche. Ce collectif regroupe des associations, des fédérations, des fondations, qui œuvrent pour sensibiliser la population au don d'organes et à la greffe.

☞ Pour vous informer : greffesplus.fr

LE SAVIEZ-VOUS ?



Le ruban vert symbolise le don d'organes et de tissus. Le 22 juin est la journée Nationale de réflexion sur le don d'organes et la greffe. C'est aussi la journée de reconnaissance aux donneurs.



Jean-Louis MOGAN, Maire de Missillac, et Philippe LOQUET, membre du collectif « Greffes + » lors du Forum des Associations, le samedi 02 septembre 2023.

Les aides du CCAS

Pour vous chauffer



Une aide de 200 euros, par ménage et pour la période du 01^{er} septembre au 30 juin de l'année suivante, est attribuée, suivant le plafond annuel des ressources d'allocation solidarité et du minimum vieillesse, aux personnes âgées d'au moins 60 ans, pour le paiement des factures de chauffage.

Pour étudier

Une aide est attribuée, sous forme d'une allocation mensuelle, à l'étudiant âgé de moins de 25 ans, à partir de sa 02^{ème} année d'études supérieures, domicilié depuis plus de six mois sur la commune, rattaché fiscalement au foyer parental et selon ses ressources ainsi que celles de ses parents.

Pour la vie quotidienne

D'autres aides sont proposées par le CCAS notamment pour la restauration scolaire et le Centre de Loisirs. Pour en savoir plus : ☎ 02 40 88 31 09 ou ✉ ccas@missillac.fr

Octobre rose Pensez au dépistage !

« Octobre rose » est une campagne annuelle de communication destinée à sensibiliser les femmes au dépistage du cancer du sein et à récolter des fonds pour la recherche. De nombreuses manifestations sont organisées. Découvrez-les sur <https://octobre-rose.ligue-cancer.net/>



Au-delà de cette campagne, le mois de mars est dédié au dépistage du cancer colorectal et le mois de juin au dépistage du cancer du col de l'utérus. Le Centre de coordination des Pays de la Loire rappelle que les dépistages restent les meilleurs moyens de détecter un cancer. N'attendez plus !

Solidarité femmeS Loire-Atlantique

Désormais, les lundis, mercredis, jeudis et vendredis de 09h30 à 17h30, une écoute téléphonique est assurée par les professionnelles de SOLidarité femmeS Loire-Atlantique au 02 40 12 12 40. Des plages horaires qui s'étendent pour soutenir, informer, orienter les femmes victimes de violences conjugales et/ou familiales, leur entourage et les professionnel·les. En dehors de ces horaires, le 39 19 est accessible 24h/24 et /7j/7. L'appel est gratuit, anonyme et confidentiel.

Au Pôle Enfance...

Un été bien rempli au Centre de Loisirs...

Les équipes racontent :

« Cet été, le Centre de Loisirs a accueilli environ 240 enfants âgés de 03 à 12 ans. Les plus grands étaient accueillis aux « Méliesses » où ils ont été très productifs sur le thème du « village des Trolls » : fabrication de cabanes, des grands jeux et nombreuses autres activités. Les enfants de maternelle ont quant à eux pris leurs quartiers dans l'école maternelle « Les Petits Herbets » avec pour thème « La ferme ». Au programme : fabrication et décoration d'un tracteur, jeux, activités manuelles et ateliers cuisine. Les enfants ont participé à plusieurs sorties : Terre d'Estuaire à Cordemais, le Parc des Naudières ainsi que la ferme pédagogique « La petite arche de la vallée » à Nivillac. Un temps partagé avec la maison Saint-Charles a également été organisé avec la venue de la ferme itinérante « La Carav'âne » et un pique-nique dans le parc de la maison de retraite. »

Sans oublier les mini-camps !

« Deux séjours sous tente étaient proposés cette année pour les enfants de 06 à 08 ans et de 08 à 12 ans au camping du Lac à Savenay. Les enfants ont pu pratiquer l'accrobranche, le laser tag et profiter des différentes activités du parc de loisirs Tépacap. La piscine, située au pied du camping, leur a également permis de se rafraîchir. Une belle expérience d'autonomie pour les 36 enfants inscrits qui ont aussi participé à la confection des repas, la vaisselle ainsi que le montage et démontage des tentes. »

Et un nouveau « Portail Familles » pour la rentrée

Une nouvelle version du « Portail Familles » est disponible. Retrouvez-la sur www.missillac.fr

Extension du Restaurant Scolaire : C'est bientôt prêt !

Les travaux d'extension du restaurant scolaire s'achèveront prochainement. Encore un peu de patience et les enfants devraient pouvoir y déjeuner dès le printemps prochain !

Découverte de la cantine pour les plus petits

Gwenola LE TEXIER, responsable de la restauration scolaire, présente le premier moment convivial à la cantine proposé à certains enfants du Multi Accueil « La Capucine », le 05 juin dernier : « Nous avons été ravis de les accueillir. Ce moment partagé avec d'autres camarades scolarisés, a été très apprécié par tous. Les enfants ont profité de la petite salle de restauration, offrant un cadre structurant et rassurant. Leur curiosité a été au rendez-vous ! »



Des nouvelles du CME

Les élections approchent

Après s'être déclarés candidats, les élèves de CM1 pourront défendre leurs projets et faire campagne auprès de leurs camarades. Les élections auront ensuite lieu le vendredi 10 novembre 2023. Accompagnés des équipes enseignantes et éducatives, les petits électeurs se rendront en Mairie pour voter. Carte d'électeur, isolement, urne, liste d'émargement et dépouillement les attendront... De quoi avoir un avant-goût de leur devoir de citoyen. L'installation officielle aura lieu le samedi 18 novembre 2023.

Les projets se poursuivent

Après l'installation de tables de pique-nique au « Parc-En-Ciel », l'installation d'une cabane à livres a été réalisée au printemps, face au château de la Bretesche. Des carrés aromatiques ont été récemment implantés sur ce secteur pour compléter le projet d'aménagement pensé par les petits Élus. Le CME était présent lors de l'inauguration de la Halle de marché, l'été dernier. À l'automne, le CME participera à la cérémonie de commémoration du 11 novembre avant de préparer la « Fête des Sapins ». Cette année, elle se déroulera le samedi 09 décembre, sur la place de « La Fontaine », en partenariat avec les résidents de la Maison Saint-Charles.

La rentrée de l'équipe d'encadrement

« Nous sommes 6 animateurs encadrant 28 enfants élus. Nous nous réunissons une fois par mois environ pour nourrir les réflexions. Nous encadrons les séances de Conseil Municipal mais également les ateliers de travaux manuels nécessaires à la réalisation des projets. Nous assurons aussi l'encadrement des enfants lors de leurs participations aux événements. Nous remercions les jeunes Élus pour leur implication et leurs parents pour leur soutien dans cette aventure. »



De gauche à droite et de haut en bas : Auxane, Annie, Karen, Yannick, Léonie et Estelle.

Les nouveautés de cette année



En cette rentrée 2023, et après le départ de David LANDRY, c'est Marc-André GASNIER qui assure les fonctions de Principal du collège La Fontaine. À l'école Notre-Dame-De-La-Brière, c'est Gaëlle DAVID qui a été nommée Directrice des deux sites : l'établissement du bourg et celui de l'Angle-Bertho, en remplacement de Stéphane SCHMIT. La ville accueille également un nouvel Animateur Sportif Communal. Benoît MORAND prend le relais d'Éric LOISEAU et assure les cours multisports, proposés aux élèves du CE1 à la 06^{ème}, chaque jeudi à partir de 16h30 à la salle des sports.

La Municipalité leur souhaite la bienvenue !

Des partenariats vont continuer

Au mois de juin, la Police Municipale a renouvelé son partenariat avec GROUPAMA pour sensibiliser les élèves à la prévention routière. Pour l'occasion, une piste routière était recrée à la salle des sports. Après un atelier théorique et un autre pratique, les élèves ont pu recevoir leur « Permis Vélo ». Cette action sera à nouveau proposée au printemps.



Opération « Un arbre Une vie »

Samedi 25 novembre à Missillac

Cette année, l'opération « Un arbre, une Vie » se déroule à Missillac. Rendez-vous, le samedi 25 novembre 2023 à la salle des sports municipale.

Chaque enfant né entre le 01^{er} octobre 2022 et le 01^{er} octobre 2023, se verra offrir un arbre ou un lot de trois arbustes. La date limite d'inscription est fixée au mardi 10 octobre 2023. Plus d'informations : www.parc-naturel-briere.com

Zoom sur la Fête de la Science

 Du 06 au 16 octobre : un projet du collège La Fontaine labellisé

Manifestation culturelle grand public et gratuite, la Fête de la Science propose des animations accessibles aux plus petits comme aux plus grande pour éveiller leur curiosité et le goût des sciences. Le projet « Des manettes pour des petites mains », porté par le collège La Fontaine et pour lequel des élèves de 04^{ème} ont créé des jeux éducatifs et des manettes modélisées aux goûts des petits a été labellisé. Il sera présenté le weekend des 14-15 octobre 2023, au Village des Sciences, à Nantes !

Du 6 au 16
oct. 2023

Animations ludiques
Découvertes multiples
Expériences originales
Rencontres inédites



L'Office Culturel vous attend !



L'Office Culturel prépare son ouverture de saison. Rendez-vous le samedi 11 novembre à 20h30 à l'Espace La Garenne, pour la présentation de cette nouvelle programmation ! Cette année : concerts, théâtre d'impro, humour, battle hip-hop et bien d'autres encore vous attendent. Pour découvrir toutes les dates : www.missillac.fr

Concert celtique avec le quatuor « O.A.P »

« Voilà un nom de groupe facile à retenir, à ne pas confondre avec A.O.P. ou V.S.O.P. !!! Quoi que ! Né de la fusion de musiciens expérimentés ayant déjà chanté, gratté les cordes des guitares, banjos, violons, mandolines ; soufflé dans les flûtes ou taquiné les touches de l'accordéon au cours des années et des rencontres, O.A.P. est un quatuor qui prend plaisir à interpréter, en anglais ou gaélique, les standards de la musique irlandaise et parfois même d'autres inspirations celtiques... Mais un plaisir se partage : c'est devant - et avec le public que O.A.P. trouve sa raison d'être ».



Chant, violon, banjo, guitare, uilleann-pipes : Rory DELANY
Chant, low et tin whistles, guitare : Dominique BLAIN
Chant, accordéon diatonique, guitare : Armel DAUBÉ
Chant, banjos, gaitaline : Jean CHOCUN.



Office Culturel
Missillac

SOIRÉE GRATUITE



Côté assos !

Du changement pour le badminton

Les entraînements et matches amicaux se font entre les adhérents de tous niveaux et de tous âges, à partir de 15 ans. Aucun entraîneur diplômé n'intervient car la section fonctionne sur le mode UFOLEP/Loisirs. Les cours se déroulent les lundis et mercredis de 20h00 à 22h00. Les inscriptions, d'un montant de 55 euros, sont possibles chaque lundi. Pensez à vous munir d'un certificat médical pour les nouveaux, ou datant de moins de 03 ans pour les anciens inscrits. **Contact :** ☎ 07 71 71 01 76
 ✉ missillac.bad.amicalelaique@gmail.com



Reprise de l'activité Pilates

Proposés par l'Association « Cristal en Soi » et animée par Paulette MICHARD, les cours reprennent, dans la salle de l'Amicale Laïque, le mardi soir de 18h00 à 19h00 et de 19h00 à 20h00. Cotisation trimestrielle d'un montant de 100 euros, adhésion incluse. Les inscriptions sont possibles, à tout moment de l'année, de préférence en début de trimestre, à partir de 16 ans. **Contact :** ☎ 07 83 32 12 42
 ✉ pmichard@hotmail.fr



<< In Vivo >>

Découvrez le territoire autrement !

« In Vivo » est un spectacle-promenade proposé en extérieur, au coeur des villes de Missillac et Saint-Gildas-Des-Bois. Le spectateur, muni d'un casque audio, est invité à se plonger dans une bulle sonore tout en observant le paysage qui s'offre à lui. Un paysage dans lequel se mêle alors la vie réelle des habitants et celle qu'on lui raconte, celle des personnages qu'il va croiser et être invité à suivre... « In Vivo » se joue, sur un parcours tenu secret, depuis la semaine dernière et jusqu'au samedi 30 septembre prochain : lieu de rendez-vous donné ultérieurement au public... Réservez vos places (08 euros) sur : www.cc-paysdepontchateau.fr

➤ **RFA : une belle édition 2023**
 Merci à tous !

